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1 
Die Buchstaben ו ,א und י 
ersetzen die Vokale

Wenn ein Name mit A, E, I, O, 
U anfängt, schreibst du zuerst 
das alef א

2
A und E: 

Am Anfang eines Namens  
alef א / In der Mitte eines Na-
mens  nichts / Am Ende 
eines Namens  hej ה

3
Wird nur genutzt bei 
nicht-hebräischen Namen

Ali
Emilie
Irina
Oskar
Umut

אלי
אמילי

אירינה
אוסקר
אומוט

Tim

4
Sofit-Buchstaben

Werden nur am Ende eines 
Wortes genutzt. (Sof bedeutet 
Ende.) Der Name „Tim“ wird 
am Ende mit mem sofit ge-
schrieben:

טים

Ali
Benjamin
Nina
Emilie
Deniz          	
Nele

Tina
Luca
Konstantin

אלי
בנימין

נינה
אמילי  

דניס
נלה

טינה 
לוקה

קונסטנטין  

A, O selten  
genutzt


